

Octavio Chávez Peñúñuri

Sexta parte

La confianza del consumidor tuvo su mayor crecimiento mensual de los últimos 16 meses

Se informó que durante el mes de febrero de 2014, el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) se incrementó 3.03% en relación al mes anterior según cifras desestacionalizadas, lo que representó su mayor crecimiento mensual desde octubre del año 2012 y el primero en seis meses, debido a los incrementos mensuales que se registraron en tres de los cinco componentes que lo forman, los cuales se refieren a la situación económica actual y futura de los miembros del hogar, así como el que mide la situación económica presente de México.

Los indicadores cíclicos se colocaron muy cerca de su tendencia de largo plazo

En el pasado mes de diciembre de 2013, el Indicador Coincidente --el cual muestra el estado general de la economía del País-- se situó brevemente por debajo de su tendencia de largo plazo (100 puntos, que identifica las 4 fases del ciclo económico), al registrar un valor de 99.7 puntos (p) y una variación mensual de -0.07 p. También, el Indicador Adelantado --cuya función es la de anticipar la posible trayectoria del Indicador Coincidente en el muy corto plazo-- de diciembre y el preliminar de enero 2014 se colocó muy cerca de dicha tendencia (99.9 p en lo individual), al registrar una variación mensual de -0.02 p y -0.06, en ese orden.

En las expectativas del sector privado, los problemas de inseguridad pública son el principal factor que podría limitar el crecimiento

Los resultados de la encuesta de febrero de 2014 sobre expectativas de los especialistas en economía del sector privado que lleva a cabo el Banco de México, muestran que éstos estiman que los principales factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico de nuestro País durante los meses siguientes, son: en primer lugar, los problemas de inseguridad pública (por segundo mes consecutivo), y enseguida, la debilidad del mercado externo y de la economía mundial, la debilidad del mercado interno, la inestabilidad financiera internacional y la política fiscal que se está instrumentando en México.

Perspectivas económicas
nacionales

Se estima que las remesas podrían crecer entre 5% y 6% durante 2014

Un grupo de analistas de BBVA Bancomer expresan que el aumento que se ha registrado por las remesas que los mexicanos residentes en el extranjero mandaron hacia México en el pasado mes de enero puede explicarse por las perspectivas positivas en la economía de Estados Unidos (EU): la tasa de desempleo ajustada estacionalmente del mes de enero se situó en 6.6%, cifra que refleja una tendencia a la baja de este indicador desde la pasada crisis financiera en ese País. Es importante mencionar, que además, existe un comportamiento favorable en las ventas de casas nuevas, con un incremento anual de 9.6% en enero 2014.

Asimismo, afirman que si estas tendencias continúan, el presente un año será positivo para las remesas hacia nuestro País dado que el sector de la construcción tiene una alta concentración

RESUMEN ECONÓMICO AL 7 DE MARZO DE 2014

Escrito por rpablos

Lunes, 17 de Marzo de 2014 21:10

de migrantes mexicanos y el nivel de empleo de nuestros paisanos puede ser mejor si se continúa con el avance del nivel agregado de empleo en EU. Así, BBVA Bancomer estima que para 2014 las remesas podrían crecer a una tasa anual de entre 5 a 6%.